



Nombre del alumno: Diana Laura Villatoro Espinosa

Nombre del profesor: Cecilia Zamorano

Nombre del trabajo: PAE

Materia: enfermería Gerontogeriatrica

Grado: 6°

Grupo: "B"

INDICE

1----- PRESENTACION

2----- INTRODUCCION

3----- JUSTIFICACION

4----- OBJETIVOS

5----- PAE

6----- CONCLUSIONES

7----- BIBLIOGRAFIAS UTILIZADAS

PRESENTACION

En este Pae mostraremos los principales cuidados y diagnósticos que se tomaron en cuenta a relación de los estándares de cuidados individualizados, que están para cumplir las necesidades requeridas del paciente, para lograr una gran mejora en la estabilidad del paciente. Así como también se muestran los datos personales del paciente recabados con previa autorización de él y que se presentan a continuación. Sin olvidar que la finalidad de este trabajo es el realizar las mejores intervenciones con su base fundamentada de acuerdo a sus necesidades requeridas y a sus cuidados que en las tablas se dan a conocer, se espera obtener los mejores resultados para lograr una estabilidad en el paciente. Se muestra la antecedencia de individuo de forma generalizada confiando que se llevara a cabo el mejor manejo en relación con su patología.

INTRODUCCION

Se define la hipertermia como la elevación de la temperatura corporal por encima de los límites normales, en este caso hablaremos sobre los principales cuidados que requiere un paciente gerontogeriatrico con hipertermia.

En este trabajo presentaremos temas relevantes como los signos y sintomas de un paciente gerontogeriatrico con hipertermia. Ya que expresaremos con breves textos a lo que nos referimos con un proceso de atención de enfermería en relación con la hipertermia es que cuando hablamos de un PAE nos referimos a la aplicación del método científico a la práctica asistencial de la enfermera a cada uno de los pacientes, cada uno con diferentes cuidados especificos a su enfermedad. Este método permite a nosotros como enfermeras prestar los cuidados correctos a los pacientes de una forma racional, lógica y sistemática. En este caso nos enfocaremos a la patología de la hipertermia en los pacientes gerontogeriatricos. De igual manera hablaremos muy momentáneamente sobre lo que implica la hipertermia en este tipo de pacientes de la tercera edad que están cada ves más propensos a sufrir patologías que pueden padecer ligeras pero dentro de ellas se derivan o desenlazan.

JUSTIFICACIÓN

Este proceso de atención de enfermería tiene como finalidad localizar y detectar los cuidados que nuestro paciente requiere en específicos porque se explicaran algunos de los cuidados que nosotros mismos debemos de presentar para lograr prevenir, mejorar y sanar al paciente de alguna forma y evitar consecuencias que puedan afectar gravemente a nuestro paciente de la tercera edad. Se logra detectar los factores de riesgo a los que el paciente está expuesto de forma que evitemos secuelas o consecuencias después. De igual manera lograr satisfacer las necesidades y sobre todo lograr una buena homeostasis del individuo que en este caso será uno de la tercera edad. Se espera tener una buena promoción a la salud con la buena finalidad de lograr un cambio en su estilo de vida, tomando en cuenta los riesgos a los que se está expuesto, que puedan afectar su vida cotidiana de forma parcial o permanente. Lo más importante es verificar que él se sienta cómodo consigo mismo o satisfecho, de una forma que se sienta capaz de tener ciertos cuidados que está en sus manos sin temor, sabiendo sobre llevar su padecimiento de una forma tranquila, satisfecha y sobre todo con responsabilidad para lograr cambios o mejorías.

OBJETIVO GENERAL

Conocer la patología de forma que podemos brindarle los cuidados y fomento a la promoción a la salud, lograr una mejoría en la calidad y estilo de vida de la persona, logrando alcanzar una mejoría. Identificando las necesidades de cuidado, determinar las propiedades de los cuidados y resultados esperados, planteando correctamente los cuidados y ponerlos en práctica, de forma que se esperen buenos resultados y que el adulto mayor se sienta capaz de realizar las necesidades diarias, se sienta útil y dándole respaldo, acompañándolo en todos los momentos hasta que aprender a cuidarse de si mismo por medio del autocuidado.

FECHA DE IDENTIFICACION

Nombre: Enrique Espinosa Román

Edad: 70 años.

Sexo: masculino

Fecha de nacimiento: 28 de enero de 1951

Grado de institución: primaria

Domicilio: Av. Josefa Ortiz de Domínguez #28 col. Mariano n Ruiz.

Estado conyugal: casado

Diagnostico medico: hipertermia

HISTORIA CLINICA

ANTECEDENTES PERSONALES PATOLOGICOS

PATOLOGIA	SI	NO
CARDIOVASCULARES	X	
PULMONARES		
DIGESTIVOS		X
RENALES		X
QUIRURGICOS		X
ALERGICOS	X	
TRANSFUSIONALES		
OSEO		X

ANTECEDENTES PERSONALES NO PATOLOGICAS

NO PATOLOGICOS	SI	NO	OCASIONAL
ALCOHOL	X		
TABAQUISMO			X
DROGAS		X	
INMUNIZACIONES		X	
OTROS			

ANTECEDENTES FAMILIARES

PADRE: HIPERTENSION

valoración	Dx		Planificación-ejecución		evaluación
datos	Dx	resultado esperado	intervenciones	fundamentación	evaluación
<p>Nombre: Enrique Espinosa Roman</p> <p>Edad: 70 años</p> <p>Sexo: masculino</p> <p>Escolaridad: primaria</p> <p>Antecedentes no patológicos: alcohol y tabaquismo</p> <p>Antecedentes patológicos: cardiovasculares y alérgicos</p> <p>Antecedente familiar: hipertensión</p> <p>Estado civil: casado</p> <p>Peso: 67 kg</p>	<p>Riesgo de infección susceptible a una invasión y multiplicación de organismo patógenos que pueden comprometer la salud</p> <p>R/C</p> <p>Conocimientos insuficientes para evitar la exposición a los agentes patógenos</p> <p>Termorregulación ineficaz</p> <p>Fluctuaciones de la temperatura entre la hipotermia y la hipertermia</p> <p>R/C -</p> <p>Fluctuaciones en la temperatura ambiental -</p> <p>Deshidratación -</p> <p>Aumento en la demanda de oxígeno</p>	<p>Se espera que el señor logre una mejoría comenzando con la patología que tiene consigo y sería comenzando a conocerla</p> <p>Que el paciente logre una homeostasis en su cuerpo por medio de los cuidados que se le otorgan</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Monitorización de signos vitales • Precaución de hipertermia maligna • Regulación de la temperatura • Tratamiento de la fiebre • Monitorizar temperatura constantemente • Observar el color y temperatura de la piel • Humedecer los labios y mucosa nasal secos • Baño tibio de esponja con cuidado • Fomentar el consumo de líquido 	<p>La constante vigilancia del paciente es importante porque se sabe que la principal manifestación de las infecciones es la fiebre.</p> <p>Es importante mantener al paciente estable, de forma que logremos estabilizar su temperatura normal</p>	<p>El señor Enrique logra una estabilización con la infección, evitando así la hipertermia en riesgos muy altos que puedan traerle más patologías relacionadas, más sin embargo sigue en constante vigilancia y monitorización</p> <p>Don Enrique logra identificar sus necesidades y las satisface de forma sana</p>

Valoración	Dx		Planificación-ejecución		Evaluación
Datos	Dx	Resultado esperado	Intervenciones	Fundamentación	Evaluación
<p>Nombre: Enrique Espinosa Román</p> <p>Edad: 70 años</p> <p>Sexo: masculino</p> <p>Escolaridad: primaria</p> <p>Antecedentes no patológicos: alcohol y tabaquismo</p> <p>Antecedentes patológicos: cardiovasculares y alérgicos</p> <p>Antecedente familiar: hipertensión</p> <p>Estado civil: casado</p> <p>Peso: 67 kg</p>	<p>Riesgo de déficit de volumen de líquidos</p> <p>Susceptible a sufrir una disminución del volumen de líquido que afectan la absorción de los líquidos manifestado por una alta temperatura</p>	<p>Se espera que el paciente logre mantener una buena hidratación y alimentación para evitar una disminución de líquido que puede provocar una deshidratación</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Ofrecer bebidas y alimentos de origen fresco • Educación al paciente acerca de su enfermedad • Mantener una buena hidratación • Llevar un control de líquidos 	<p>El paciente debe de ser monitoreado y sobre todo con una buena alimentación que cumpla con las necesidades correctas del paciente y que cumpla todas las expectativas</p>	<p>Se logra un equilibrio de líquidos en el organismo del paciente, con la alimentación correcta y buena hidratación</p>

CONCLUSION

En mi conclusión debemos de saber que la hipertermia es una patología la cual suele ser grave y que también puede provocar muchas más patologías que vienen de la mano, en este caso nuestro paciente la hipertermia era su principal problema ya diagnosticado.

por eso que en este trabajo de un proceso de atención de enfermería se llevaron a cabo la búsqueda y relación con esta patología que es la hipertermia, para lograr una lista y cuidados dependiendo de los diagnósticos relacionados.

Con finalidad de lograr una estabilidad en el paciente con los previos cuidados que nos ayudan a llevar una mejor condición de vida, sobre todo al paciente. Es aquí donde nosotros como profesionales debemos de crear los cuidados humanísticos y de calidad, donde nosotros llevamos un rol de responsabilidad en la pronta recuperación de la salud de la persona. Dentro de este proceso ponemos en práctica todos los conocimientos requeridos, en conjunto con las destrezas adquiridas junto con la práctica y la gran finalidad de este trabajo fue en contribuir con la disminución de signos y síntomas presentados por el paciente y disminuir la hospitalización del paciente o el transcurso de la enfermedad para motivar al individuo a seguir cuidándose y haga consciencia sobre su estado de salud, que de igual manera ponga de su parte.